

Pressemitteilung

Nach spannenden Wahlen: Gemeinderat von Sarnen ist komplett

Der Gemeinderat von Sarnen ist komplett. Das bereits wiedergewählte Trio Jürg Berlinger, Peter Seiler und Cleo Bracale wird mit Franziska Krummenacher, Désirée Bazzocco-Bleiker, Franziska Kathriner und Boris Camenzind ergänzt.

Nachdem Jürg Berlinger (CVP/Mitte), Gemeindepräsident, Peter Seiler (SVP), Gemeinde-Vizepräsident und Cleo Bracale (CVP/Mitte) bereits im ersten Wahlgang vom 3. März 2024 bestätigt wurden, haben im zweiten Wahlgang fünf Personen für die verbliebenen vier Sitze kandidiert.

Gewählt wurden:

Name:	Stimmen:
1. Franziska Krummenacher (FDP.Die Liberalen)	1'982
2. Désirée Bazzocco-Bleiker (CVP/Mitte)	1'948
3. Franziska Kathriner (SVP)	1'801
4. Boris Camenzind (FDP.Die Liberalen)	1'702

Mit 1'625 Stimmen nicht gewählt wurde Tim Vogler (GLP).

Die Einwohnergemeinde Sarnen gratuliert den neu- bzw. wiedergewählten Gemeinderätinnen und Gemeinderäten herzlich und wünscht ihnen einen erfolgreichen Start in die neue Legislatur. Der Gemeinderat wird die Departementsverteilung am 15. April vornehmen.

Sarnen, 7. April 2024

Kontakt:

Alex Mathis, Geschäftsführer
041 666 35 70 / alex.mathis@sarnen.ow.ch